

NOTA

STATUS DE *Oryzomys c. f. melanotis*

El ejemplar número 280 de 1 Km. S. Mapastepec, 46 m., Chiapas, asignado por mí (Villa-R. B., An. Inst. Biol.; 1949: 518) a la especie *Oryzomys melanotis*, al ser comparado por el doctor E. Raymond Hall, a petición mía, con los holotipos de *O. melanotis* y *O. rostratus*, ha probado bien corresponder a la especie *Oryzomys couesi couesi* (Alston).

El doctor Hall, refiriéndose a este ejemplar (*in litt.*), dice que el pelaje es indistinguible del pelaje de los animales jóvenes de *O. couesi couesi*, con los que concuerda en el pequeño tamaño de la oreja y en las fuertes y amplias patas traseras, lo mismo que en todos los demás caracteres que distinguen a la especie.

25 de septiembre de 1949.

BERNARDO VILLA R.